令和3年度

きのど。若のど

深溝小ホームページ通信 3年5月11日 (火) No.23



微度如今間已える景気は働声



深溝小学校の校庭からは元気な声がよく聞こえてきます。本日も、1・2年生が徒競走の練習を行っていました。スタートのタイミングに合わせ、それぞれが一生懸命に走っていました。それだけではなく、待っている子どもたちから「頑張れ」という声援が送られていました。自然と友達を応援できることはとても素敵なことだと思います。

また、本日は元気アップタイムも行われました。少しずつ元気アップタイムにも慣れてきた様子が伺えます。体育委員会の子どもたちが集団の前に立ち、手本となって体操や縄跳びを行うことができました。





→50メートルの直線をそれぞれが全力で走っていきます。大きな声援が送られました。





→体育委員会が中心となって行っています。汗ばむ陽気の中、頑張りました。

一教師のひとりごと23「5月11日は何の日」―

本日、5月11日はご(5)とう(10)ち(1)の語呂合わせにちなんで「ご当地キャラクターの日」に制定されているそうです。各地域でたくさんの「ご当地キャラクター」が存在しています。幸田町には「えこたん」というご当地キャラクターがいます。名前の由来は「エコ+幸田(こうた)+タウン」だそうです。